

Projet "Régimes alimentaires de l'Équateur Préhispanique"

Écrit par Fernando Mejía

Mercredi, 01 Février 2012 17:16 -

Par le biais de son laboratoire de Chimie, l'INPC démarre le Projet "Régimes Alimentaires de l'Équateur Préhispanique", et appelle tous les chercheurs à participer à la récupération et la remise de fragments d'artéfacts (lithique et céramique), employés dans la préparation d'aliments et retrouvés sur des sites archéologiques fouillés lors de ces dernières années.

Nous sommes tout particulièrement intéressés par les râpes, les pierres à moudre, les pilons ou tout autre élément susceptible d'apporter des indices par rapport à l'élaboration de produits végétaux. D'autre part, les jattes, pots ou tout autre élément mettant en évidence d'éventuels processus de cuisson d'aliments, ainsi que les récipients pour servir -dans les tombes uniquement, et où les offrandes se seraient décomposées dans le fond des récipients-, sont les plus appropriés pour l'analyse d'amidons, de phytolites ainsi que d'éléments trace.

Ces analyses s'inscrivent dans le cadre d'un projet de recherche d'une durée de trois ans, qui commence cette année ; nous demandons aux chercheurs intéressés de faire analyser les matériaux de leurs sites gratuitement, de nous contacter afin d'être inclus dans la liste.

Pré-requis : Les fragments (ou artéfacts trouvés entiers *in situ*) ne doivent être ni lavés, ni raclés. Ils doivent contenir la terre dans laquelle ils ont été trouvés et être enveloppés dans un sac plastique, avec leur étiquette d'identification respective ainsi qu'un résumé du contexte de la découverte.

Contacts: Mme Martha Romero mromero@inpc.gob.ec ou Fernando Mejía fmejia@inpc.gob.ec